У  Т  В  Е  Р  Ж  Д  А  Ю
Президент  Томской ТПП

____________М.А. Ускова
Cписок участников визита представителей предприятий и организаций Республики Казахстан 
в Томскую область в период с 26 по 29 ноября 2019 г
	№ п.п.
	Участник
	Компания
	Должность
	Профиль компании

	
	
	
	
	

	1
	VLADIMIR BENDERSKIY

Бендерский Владимир Валерьевич
	ТОО «Фирма САЯТ»
	Представитель (руководитель делегации)
	

	2
	BAUBEK NARIMAN

Баубек Нариман Аскарович
	ТОО “Baiterek Ingineering”
	Директор
	Промышленное освещение, поставки и монтаж светодиодного оборудования, услуги в сфере научных исследований по применению новых технологий в нефтегазовой сфере

	3
	ZHAMBULATOV ARDAK

Жамбулатов Ардак Бакытович
	ТОО “Daulet Science”
	Директор
	Торгово-посредническая деятельность в сфере электротехнического оборудования, а также научно-исследовательские работы для энергетического сектора, автоматизация процессов по освещению городов, а также инженерных систем гражданских и промышленных объектов 


	4.
	KUPEYEV ERMEK

Купеев Ермек Амантаевич
	ТОО "Нур-Электро"
	Руководитель отдела продаж
	Оптово-розничная торговля кабельно-проводниковой и электротехнической продукцией

	5
	JALMAGAMBETOV AZAMAT
Джалмагамбетов Азамат Талапович
	ИП Азамат
	Директор
	Оптово-розничная торговля кабельно-проводниковой продукцией и электротоварами

	6
	UTESHEV DUMAN

Утешев Думан Бержанович
	ТОО "НЭРА"
	Начальник отдела снабжения
	Оптово-розничная торговля кабельно-проводниковой и электротехнической продукцией


Начальник Центра субконтрактации                                             Ю.Р.Палосон
Seen and approved
President of the Tomsk CCI

____________ M.A. Uskova
The list of participants in the visit of business delegation from the Republic of Kazakhstan

to the Tomsk Region in November 26-29, 2019
	№ 
	Participant
	Company
	Office
	Company profile

	
	
	
	
	

	1
	VLADIMIR BENDERSKIY


	LLP "Firm SAYAT"
	Representative (head of delegation)
	

	2
	BAUBEK NARIMAN


	LLP “Baiterek Ingineering”
	Director
	Industrial lighting, supplies and installation of LED equipment, research services for the application of new technologies in the oil and gas sector

	3
	ZHAMBULATOV ARDAK


	ТОО “Daulet Science”
	Director
	Trading and intermediary activities in the field of electrical equipment, as well as research work for the energy sector, automation of processes for lighting cities, as well as engineering systems of civil and industrial facilities

	4.
	KUPEYEV ERMEK


	LLP "Nur-Electro"
	Head of Sales Department
	Wholesale and retail trade in cable, wire and electrical products

	5
	JALMAGAMBETOV AZAMAT

	Individual Entrepreneur Azamat
	Director
	Wholesale and retail trade in cable, wire and electrical products

	6
	UTESHEV DUMAN


	LLP NERA
	Head of Procurement Department
	Wholesale and retail trade in cable, wire and electrical products


Head of the Subcontracting Center                                                            Y.R. Paloson
